



ZIEGLER
Harvesting



SONNENBLUMENERNTE
SUNFLOWER HARVEST

ÜBER ZIEGLER

MISSION & VISION Wir bauen Maschinen, die höchst effizient und robust sind, den Einsatz im Alltag leichter machen und neue Maßstäbe in der Erntetechnik und der Bodenbearbeitung setzen - und das auf internationalem Top-Niveau. Als Mittelstandsunternehmen mit 100-jähriger Tradition entwickeln wir unser Produktportfolio immer weiter und verbessern bestehende Maschinenbaureihen konstant. Denn Landwirte und Lohnunternehmer auf der ganzen Welt erwarten heute guten Service, Qualität und somit viel mehr als Standardprodukte die einfach nur funktionieren. Diese Ansprüche erfüllt ZIEGLER HARVESTING.

SHORTFACTS

- Hauptsitz und Verwaltung in Pöttmes, Deutschland
- Eigene Produktionsstätten in Nýrany (CZ) und Daugavpils (LV)
- Eigener Vertriebsstandort in Dänemark (Vissenbjerg)
- Firmengelände aller Grundstücke insgesamt ca. 300.000 m²
- Ca. 800 Mitarbeiter gesamt, ca. 250 Vertriebspartner weltweit

ABOUT ZIEGLER

MISSION & VISION We are building machines that are extremely efficient and robust, make everyday use easier and set new standards in harvesting technology and tillage - at the top international level. As a company with a 100-year tradition, we are constantly developing our product portfolio and constantly improving existing machine series. Because farmers and contractors all over the world today expect good service, quality and therefore much more than standard products that just work. ZIEGLER HARVESTING fulfills these requirements.

SHORTFACTS

- Head office and administration in Pöttmes, Germany
- Own production facilities in Nýrany (CZ) and Daugavpils (LV)
- Own sales office in Denmark (Vissenbjerg)
- Company premises in total are approx. 300,000 m²
- About 800 employees and 250 sales partners worldwide

KONTAKT / CONTACT

Ziegler GmbH
Schrobenhausener Str. 56
86554 Pöttmes (Germany)
Tel: +49 (0) 8253 / 9997-0
Fax: +49 (0) 8253 / 9997-47
vertrieb@ziegler-harvesting.com
www.ziegler-harvesting.com

SUNFLOWER
CHAMPION

www.ziegler-harvesting.com

SUNFLOWER CHAMPION

Sonnenblumenernte / Sunflower harvest



EINSATZZWECK

Die Sonnenblumen-Schneidwerkserie SUNFLOWER CHAMPION überzeugt durch Ihre Leistung und Robustheit. Die reihenabhängigen Modelle gibt es in vier Arbeitsbreiten - mit jeweils zwei unterschiedlichen Reihenabständen von 70 oder 75 cm. Der Anbau ist dank Wechselrahmen an jeden Mähdrescher problemlos möglich. Die hohen Seitenwände und das Sonnenblumengitter minimieren Ernteverluste. Auch wieder im Programm: die Rowfree-Version

PURPOSE

The SUNFLOWER CHAMPION sunflower cutterbar series impresses with its performance and robustness. The row-dependent models are available in four working widths - each with two different row spacings of 70 or 75 cm. Thanks to the removable frame, it can be easily attached to any combine harvester. The high side walls and the sunflower grid minimize crop losses. Back in our product range: as rowfree-version



MASCHINEN-FEATURES / MACHINE FEATURES

Leistungsstarke Sammelaggregate	Powerful collection units
Serienmäßig mit Rutschkupplung	With slipping clutch as standard
Flache Bauweise und Selbstspann-Wellengurte	Flat design and self-tensioning corrugated belts
Ausklappbare Seitenteile	Fold-out side panels
Fangzäune maximieren den Ertrag zusätzlich (Option)	Safety fences also maximize the yield (option)

TECHNISCHE MAßE / TECHNICAL DATA

SUNFLOWER CHAMPION	REIHEN ROWS	REIHENABSTAND / ROW DISTANCE	BREITE (70) / WIDTH (70)	BREITE (75) / WIDTH (75)	GEWICHT / WEIGHT
SC5S	5	70/75 cm	370 cm	390 cm	≈1.200 kg
SC6S	6	70/75 cm	440 cm	465 cm	≈1.300 kg
SC8S	8	70/75 cm	580 cm	615 cm	≈1.850 kg
SC12S	12	70/75 cm	860 cm	915 cm	≈2.850 kg
SC600 Rowfree	6000 x 2300 x 1100 mm (6m Arbeitsbreite / Working width), ca. 250 PS/HP				≈1.900 kg
SC740 Rowfree	7350 x 2300 x 1100 mm (7,4m Arbeitsbreite / Working width), ca. 250 PS/HP				≈2.300 kg
SC940 Rowfree	9400 x 2300 x 1100 mm (9,4m Arbeitsbreite / Working width), ca. 250 PS/HP				≈2.900 kg

